

Juxtaposer

Description

Romains 3:9-18

On a dit que la comparaison est le « tueur de joie ». Nous pouvons regarder une autre personne et penser : « Je suis plus intelligent, plus beau et plus riche que lui. » Lorsque nous comparons nos vies à celles d'un autre, nous pouvons oublier nos propres défauts à la lumière des défauts d'un autre.

Nous sommes appelés à faire un examen clair et rigoureux de nous-mêmes. Les personnes qui font cela sont assez faciles à repérer au milieu des bosses de la vie : ce sont celles qui sont conscientes d'elles-mêmes. Ils comprennent qui ils sont, qui ils sont et comment cela guide leurs actions.

Paul partage avec l'église de Rome qu'il n'y a pas de juste, pas même un seul (v. 10). Alors que certains ont tenté de regarder autour d'eux et de penser quel point tout le monde est horrible (contrairement à eux), Paul nous rappelle que personne n'est juste par lui-même. Ce n'est que par la grâce trouvée dans la résurrection du Christ que quelqu'un peut devenir juste. Ce n'est pas de notre fait ; c'est le Christ à travers nous.

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée

2024/07/26